

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

**Grisu ist wieder da! Und „Grisu hilft!“ wieder!**

Der **Landesfeuerwehrverband Sachsen-Anhalt** läßt zusammen mit der Firma Feuerwehrrhelden das bereits erfolgreiche Projekt „Grisu hilft!“ wieder aufleben und erfüllt damit Grisis größten Wunsch:

**Grisu wird Feuerwehrmann!**

**Und: Grisu hilft und sammelt Spenden!**

Mit **Grisu** hat der Landesfeuerwehrverband Sachsen-Anhalt **das Maskottchen für die Feuerwehren** gewonnen und die **Spendenaktion „Grisu hilft!“** ins Leben gerufen, die Spenden für den **Härtefonds des Landesfeuerwehrverbandes Sachsen-Anhalt** sammelt.



Dazu bietet die Firma Feuerwehrrhelden Grisu als Plüschfiguren (geprüft und zertifiziert durch den TÜV Rheinland) an, wovon 1 Euro für den kleinen Grisu bzw. 2 Euro für den großen Grisu (ca. 60cm) als Spende an den Härtefonds geht. (Detailinformationen siehe Bestellfax oder unter [www.grisuhilft.de](http://www.grisuhilft.de)).

Die Grisu Plüschfiguren sollten **in keinem Einsatzfahrzeug fehlen**, denn Sie dienen als **Tröster für die Kleinen**, wenn im Einsatz Kinder betroffen sind oder als Dankeschön für Ersthelfer.

**Die Plüschfiguren dürfen aber auch weiter verkauft werden** (Empfohlener Verkaufspreis €9,95) um diese bei **Festen, Weihnachtsfeiern** oder **beim Tag der offenen Tür** anzubieten um damit zusätzlich die **Mannschaftskassen** der z.B. Jugendfeuerwehren **aufzubessern**.

Aber auch bei der **Brandschutzerziehung** können die Grisis Ihren Dienst erweisen!

Die Bestellung können Sie über die beigefügten Bestellfaxe durchführen oder unter **[www.grisuhilft.de](http://www.grisuhilft.de)**.

Hier finden Sie auch weitere Informationen zum „Grisu hilft“-Projekt und Verwendungsmöglichkeiten der Plüschfiguren.

Für diese gute Sache lohnt es sich einzusetzen und sich dafür stark zu machen!

Machen auch Sie mit und integrieren Sie Grisu in Ihren ehrenamtlichen Alltag!

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Ihr Landesfeuerwehrverband